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Data: 10 de fevereiro de 2021. 

Aos dez dias do mês de fevereiro de 2021, em decorrência da pandemia ocasionada pelo novo 1 

coronavírus – COVID 19, e a impossibilidade temporária de realização de reuniões presenciais, 2 

foi realizada reunião ordinária deste Conselho de Assistência Social por meio de 3 

videoconferência, utilizando a plataforma google.meet. Participaram da presente reunião os 4 

seguintes conselheiros e conselheiras: Jacqueline Marçal Micali, Rosemeiri Felix de Barros, 5 

Josiani Severino dos Santos Nogueira, Ligia Fukahori, Edsonia Jadma Marcelino de Souza, 6 

Gisélia Duarte Dias Paulino, Silvia Belieiro, Débora Campos Pereira, Rodrigo Santana 7 

Cantessoto, Alexander Korgut, Claudio Marcio de Melo,  Aparecida de Fátima G. Lemos, Maria 8 

de Fátima dos Santos Reale, Alexandra Ciotto Rodrigues Silva, Soraya de Paula  Garcia de 9 

Campos,  Ordália de Fátima Braganholi Ferreira, Ângela Maria Zechim Luziano da Silva, André 10 

Luis Barbosa, Aldeneide Fernandes da Silva. Transcorrido o tempo para a segunda 11 

convocação, a presidenta do Conselho Soraya de Paula Garcia de Campos deu início à reunião 12 

às 13h45, saudando os presentes e submetendo a seguinte pauta à deliberação da plenária: 13 

1-Apresentação e aprovação da pauta; 2-Aprovação de Atas; 3-Deliberação sobre o 14 

funcionamento do Grupo de Trabalho-População em situação de Rua; 4-Prestação de Contas 15 

do Programa Bolsa Família- PBF e Cadastro Único referente ano de 2020; 5-Apresentação do 16 

Plano Intersetorial do PBF para o ano de 2021; 6-Relato de Comissões; 7-Recomposição 17 

Comissões; 8-Apresentação da dinâmica de funcionamento do CMAS; 9-Informes. A 18 

conselheira Edsonia Marcelino, solicitou a supressão do item 4 e 5, relativo à prestação de 19 

contas Prestação de Contas do Programa Bolsa Família- PBF e Cadastro Único referente ano 20 

de 2020 e Apresentação do Plano Intersetorial do PBF para o ano de 2021, justificou que 21 

comissão intersetorial atrasou as reuniões e que o conselho solicita que as ações sejam 22 

apresentadas com antecedência para as comissões de trabalho. Como não aconteceu a 23 

apresentação para tramitação normal do conselho solicita a supressão deixando a solicitação 24 

de apresentação na próxima reunião ordinária deste conselho. A pauta foi aprovada com essas 25 

alterações. Passou-se na sequência ao ponto 2, relativo à aprovação de atas, sendo submetida 26 

a ata referente reunião do dia 12 de agosto de 2020, aprovada com duas abstenções. Iniciado, 27 

então, o ponto 3 da pauta, deliberação sobre o funcionamento do grupo de trabalho-população 28 

em situação de rua. Soraya Iniciou fazendo resgate da reunião do dia 29 de dezembro de 2020. 29 

Explicou os encaminhamentos adotados e deliberados nesta reunião. Uma das demandas que 30 

surgiu foi a retomada das atividades do Comitê POP Rua e a criação de um grupo de trabalho 31 

levando em consideração a importância da discussão sobre as demandas da população em 32 

situação de rua, a necessidade de pensar em celeridade nas soluções relacionadas ao tema. 33 

Pontuou que já existe uma série de ações que estão em curso, para que possamos qualificar e 34 

para melhorar o atendimento da população. Citou que o grupo se reuniu, mas não alcançou os 35 

objetivos propostos, inclusive conflito e divergências nos posicionamentos e colocou para a 36 

plenária avaliar a manutenção do GT, e em caso positivo elaborar instrumento de orientação 37 

para o grupo. Joseane, Diretora da proteção social especial, pontuou sobre o Comitê POP rua, 38 

sinalizou que foi criado por um decreto, que institui a política municipal para população de rua 39 

e seu comitê intersetorial dentre sua a composição, pode ter convidados da Defensoria Pública 40 

e Conselhos de direitos. Informou que a última reunião foi bem produtiva devido a articulações, 41 

pois a maioria das representações estavam presentes. Sinalizou a necessidade da retomada 42 

das atividades com maior brevidade possível, que a Secretaria de Governo retome a 43 
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normalidade das reuniões do Comitê Pop Rua, dada a importância de retomar as discussões 44 

intersetoriais sobre os direitos da população em situação de rua em Londrina-PR. Na sequência 45 

Alexandra Ciotto, se manifestou e colocou que enquanto sociedade civil, defesa da retomada 46 

das atividades do comitê pop rua. Soraya solicita aos demais conselheiros que se manifestem 47 

sobre o tema, considerando a manutenção ou extinção do GT. A conselheira Edsonia, colocou 48 

uma questão de esclarecimento, pois entendeu que em dezembro a partir da vivência da 49 

pandemia e das necessidades e demandas que apresentadas pela população em situação de 50 

rua esse conselho deliberou pela constituição de um GT de modo que pudesse rapidamente 51 

com brevidade pensar algumas alternativas e contribuir com a política a ser desenvolvida e que 52 

e isso foi deliberado por esse conselho como uma providência a ser executada, no entanto 53 

agora a partir dessas considerações, consultas e dos posicionamentos está sendo proposto 54 

que essas demandas e todas aquelas questões que foram listadas no conselho sejam 55 

absorvidas pelo comitê POP Rua, que como já citado tem prazo  para retomar os trabalhos e  56 

revogar o GT. Soraya responde dizendo que esse ó  entendimento, mas que depende da 57 

manifestação da plenária. Na sequência, Josiani Nogueira, relatou que não estava na reunião 58 

em que a sociedade civil trouxe essa discussão já que estava em período de férias, mas 59 

acredita que talvez outros conselheiros possam ajudar, mas enquanto conselheira pensa que 60 

o GT não foi produtivo e se já existe outra estância organizada no município, inclusive com 61 

decreto formalizando e que é possível compor com outros atores, que as demandas sejam 62 

levadas para o comitê. Os demais conselheiros, também se manifestaram pela revogação do 63 

GT, e deliberaram pela indicação de dois representantes deste conselheiro, sendo os mesmos 64 

André Luis Barbosa  e Alexandra Ciotto Rodrigues Silva, para participarem  das reuniões do 65 

Comitê Pop Rua, assim que o referido Comitê retomar suas reuniões, mediante ofício ao 66 

gabinete do prefeito. Dando continuidade passou-se ao ponto relato de comissões: Claudio 67 

Melo que compõe a comissão de legislação iniciou informando sobre o recebimento de ofício  68 

da Osc- Centro Educacional Marista Irmão Acácio, referente pedido de  desligamento da 69 

conselheira Vanessa Farias da Silva, seguido de ofício com a indicação de um conselheiro 70 

substituto, pontuou que de acordo com lei de criação do Conselho, alterada em 2019, a vaga 71 

de representação do CMAS, passa ser da Entidade. Para tanto será elaborado decreto de 72 

nomeação do Conselheiro Diego Oliveira de Lima, representante da referida OSC. Comissão 73 

de Acompanhamento, na ocasião representada pela conselheira Angela, que iniciou falando 74 

das visitas realizadas nas unidades de acolhimento da OSC MMA, para verificação das 75 

orientações anteriormente fornecidas. Verificou-se o efetivo acompanhamento da casa e as 76 

adequações necessárias. Constatou-se que a casa está em funcionamento, com equipe de R.H 77 

exigida, e as instalações mínimas exigidas. Informou que a entidade encaminhou para o CMAS, 78 

ofício com o Plano de Providências. Dando continuidade, informou a visita a OSC-Morada de 79 

Deus, referente denúncia anônima recebida pelo CMAS, que questionava sobre o uso de carro 80 

da instituição e da atuação da equipe técnica. Relatou que na ocasião da vista, a coordenadora 81 

afirmou que tem contrato de trabalho específico para a comunidade terapêutica, em carga 82 

horária diferenciada da Osc Morada de Deus.Com relação ao uso do carro, informou que o 83 

mesmo é da OSC, sendo a manutenção realizada de acordo com plano de aplicação do 84 

convênio, bem como o abastecimento, já que presta serviço para os acolhimentos.7-85 

Recomposição Comissões: Soraya, mencionou as comissões que compõem o CMAS, dentre 86 

elas as comissões permanentes e temporárias, e a necessidade de recomposição das mesmas, 87 

visando garantir a execução das atividades previstas de acordo com regimento interno, e que 88 
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todas precisam estar em funcionamento. Diante do contexto, solicitou a secretaria do conselho, 89 

o contato com os conselheiros, sugerindo a referida participação. Na sequência passou se ao 90 

ponto: apresentação da dinâmica de funcionamento do CMAS: Soraya iniciou abordando sobre 91 

a dinâmica de funcionamento do conselho, informou sobre o horário de expediente, sendo das 92 

12h às 18 horas, e a importância de centralizar as atividades do CMAS, no referido período, 93 

considerando que alguma comissão tem se reunido no período matutino. Depois de algumas 94 

explanações, houve consenso da plenária, em centralizar as atividades no período de 95 

expediente, conforme descrito.Com relação a dinâmica do conselho, o conselheiro Claudio 96 

Melo, pontuou a necessidade de garantia de equipe mínima na composição da secretaria do 97 

conselho que hoje conta apenas com a Secretária Executiva, mencionou que havia uma outra 98 

colaboradora porem aposentou-se, deixando a secretaria desfalcada. Lembrou que a 99 

Secretaria de Assistência Social, deve garantir a referida reposição. Foi deliberado pelo envio 100 

de ofício a SMAS, solicitando imediata substituição. Soraya, também mencionou a necessidade 101 

de retomar os fluxos de formalização das demandas para o conselho que hoje  acontecem de 102 

várias maneiras inclusive por vias que não são oficiais como WhatsApp, por exemplo. Informou 103 

que em reunião com a mesa diretora verificou-se a necessidade de formalização, seguindo 104 

fluxo já estabelecido mediante ofício ou e-mail. Os presentes concordam em seguir o fluxo 105 

correto segundo legislação. 9-Informes: Selma informou que chegou ofício da diretoria de 106 

proteção social especial referente ao acolhimento provisório para as pessoas que testaram 107 

positivo, que informou a implantação do serviço de acolhimento emergencial de isolamento 108 

para pessoas em situação de rua que estejam com suspeita ou confirmados, salientou que esse 109 

serviço está sendo executado em parceria com a OSC-Morada de Deus, com apoio da 110 

Secretaria de Saúde. Concluída a discussão da pauta proposta, a presidenta do conselho deu 111 

por encerrada a reunião e eu, Claudio Marcio de Melo, primeiro secretário deste Conselho, 112 

redijo a presente ata desta reunião ordinária, que será encaminhada para apreciação e 113 

aprovação. 114 


